

Un nouveau sondage révèle que 71% des Étatsuniens appuient les changements de politique avec Cuba



Washington, 12 mars (RHC).- 71% des Étatsuniens appuient la nouvelle politique envers Cuba annoncée en décembre dernier par le président des États-Unis Barack Obama.

Les résultats d'un sondage réalisé par la Benenson Strategy Group (BSG) et par la SKDKnickerbocker, 7 Étatsuniens sur 10 sont d'avis que les changements dans la politique envers notre pays annoncés par Obama sont ce qu'il y a de mieux pour les intérêts des peuples étasunien et cubain.

Le sondage réalisé révèle que 82% des électeurs démocrates, 71% des indépendants et 57% des Républicains appuient la nouvelle politique envers Cuba.

La majorité des Étatsuniens -64%- appuient la fin du blocus de Cuba tandis que 36% considèrent que cette mesure injuste doit être maintenue.

7 Étasuniens sur 10 appuient l'établissement des liens avec Cuba à travers le commerce, le tourisme et la diplomatie.

Ric Herrero, directeur exécutif de l'organisation de jeunes cubano-étasuniens « CubaNow » a déclaré que ce sondage démontre qu'il y a un fort appui bipartite à la nouvelle politique à l'égard de Cuba ».

Pour réaliser ce sondage BSG a interrogé, du 26 au 27 février dernier, 1 032 Étasuniens dans tout le pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/49181-un-nouveau-sondage-revele-que-71-des-etasuniens-appuient-les-changements-de-politique-avec-cuba>



Radio Habana Cuba